



La directora del Museo de la Ciencia, a la derecha, explica a las autoridades la tabla periódica interactiva

## La IX Semana de la Ciencia busca llegar a 20.000 personas

►Hasta el 18 de noviembre desarrollará 196 actividades en toda la Comunidad

yó la necesidad de transferir el conocimiento desde el sector académico al empresarial con la ciencia como principal referente.

A pesar de que la crisis ha obligado a rebajar el número de actividades respecto a la edición anterior, se pre-

tende llegar al mismo número de participantes, especialmente estudiantes, profesores e investigadores— mediante un completo programa de conferencias y mesas redondas, talleres, cursos y jornadas, visitas a empresas, jornadas de puertas abiertas y vi-

FÉLIX IGLESIAS  
VALLADOLID

La IX Semana de la Ciencia de Castilla y León pretende que en torno a 20.000 personas participe este año en sus numerosas actividades, y para alcanzar tal difusión, el evento, que se celebrará desde ayer hasta el 18 de este mes, presenta un total de total de 196 propuestas de divulgación científica y tecnológica, en las que participan instituciones públicas, privadas, universidades, centros científicos, parques tecnológicos y museos, tal como resaltó ayer el el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, quien precisó que el objetivo de este certamen es aumentar la cultura científica de los ciudadanos, especialmente, de los estudiantes de las enseñanzas obligatorias y universitarias.

Aunque la presentación oficial tuvo lugar en el Museo de la Ciencia de Valladolid, el programa se desarrollará en todas las provincias de la Comunidad, con especial atención a los centros escolares y académicos, donde, además de divulgar la ciencia, busca «dentro del actual contexto de economía globalizada, promover una cultura innovadora que propicie un crecimiento sostenible y empleo de calidad», indicó el consejero, que subra-



►Acuerdo de la Diputación de Zamora con Trefacio  
El presidente de la Diputación de Zamora, Fernando Martínez Maíllo, —a la izquierda— y el alcalde de Trefacio, Jesús Ramos, —a la derecha— llegaron ayer a un acuerdo para desbloquear la grave situación de «parálisis» económica del Ayuntamiento sanabrés, que motivó que el regidor haya recorrido durante esta semana a pie los 120 kilómetros que separan el pueblo de la capital, además de amenazar con una huelga de hambre.

### Cultura innovadora

#### El consejero de Educación abogó en su presentación por fomentar una cultura innovadora desde el conocimiento científico

sitas guiadas, itinerarios didácticos y excursiones, proyecciones, exposiciones, concursos, presentaciones, publicaciones y premios, con especial incidencia en el ámbito educativo, concretamente para 4.000 estudiantes de 83 centros educativos de Castilla y León, desde Primaria hasta Formación Profesional.

### Tabla periódica

Dentro de esta programación y con motivo de la celebración en 2011 del Año Internacional de la Química, el Museo de la Ciencia de Valladolid ha habilitado en una de sus salas un espacio con una monumental e interactiva Tabla Periódica de los Elementos, con ejemplos prácticos mediante objetos cotidianos, cuyas características químicas son comentadas en videos por personajes populares como el exciclista Pedro Delgado, el actor Juan Antonio Quintana, el vocalista de Celtas Cortos Jesús Cifuentes, el pintor Manolo Sierra o el comentarista deportivo Manu Carreño.

Al acto de presentación asistieron, entre otras personalidades, el alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva; el rector de Valladolid, Javier León de la Riva; su homólogo de la Universidad Miguel de Cervantes, Martín Fernández, y la directora del Museo de la Ciencia, Inés Rodríguez.